



## RED COMPARTIDA

[x @laprensaem](#)[redaccion@la-prensa.com.mx](mailto:redaccion@la-prensa.com.mx)

## FICHA ROJA DE INTERPOL

**P**ues la Interpol emitió una ficha roja de alerta para buscar y traer a México a dos empresarios, Antonio y Guillermo López, acusados de abuso de confianza por su socio en España, Summerwind GSA, cuyo principal accionista es Federico Lledó Soria, en la subsidiaria Summerwind LATAM que tiene como base el aeropuerto de Cancún; que es donde los López habrían hecho sus malos manejos y por eso es que se iniciaron las demandas y solicitudes de búsqueda internacional. Summerwind LATAM es una empresa dedicada a la representación de aerolíneas y gestión de venta de boletos para pasajeros y manejo de carga. El pleito es por un supuesto fraude de más de 500 mil euros en perjuicio de la subsidiaria de América Latina que fue creada en sociedad con los López debido a la gran cantidad de aerolíneas que buscan representantes. Nos dicen que los hermanos habrían buscado un amparo desde el año pasado, pero un juez de Quintana Roo se los negó. El caso se complica porque entre sus clientes más importantes se encuentran aerolíneas como Evelop Airlines, Transportes Aéreos Guatemaltecos y Compañía de Aviación Paraguaya. Ya hay una carpeta de investigación, la FGE/QROO/CAN/FEDP/144/2024, y el caso está en manos de la Fiscalía Especializada en Delito Patrimoniales de la FGR y de la Fiscalía General de Quintana Roo

**P**ues resulta que dice Pemex que la refinería de Dos Bocas ya está operando al 50% de su capacidad y en lo que resta del mes lo hará al 100%, aportando 340 mil barriles de combustibles al día; al menos así lo aseguró el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza. En un evento al que asistió el presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum; la que será la próxima presidenta celebró que a pesar de que decían que no iba a ser posible construir una refinería, hoy ya está funcionando, según. Cabe destacar que la funcionaria aseguró que dará continuidad a la política energética y avanzará en la autosuficiencia y la transición, camino en el que la petrolera ya lleva un trecho importante, pues con la incorporación de la Refinería Olmeca al Sistema Nacional de Refinación (SNR) al final del sexenio estarán produciendo un millón 268 mil barriles diarios de combustibles.

**N**os dicen que la transición en la CDMX está encabezada por un muy experimentado Alejandro Encinas Rodríguez, quien suena constantemente para ocupar la Secretaría de Gobierno, sin embargo, la idea es que esté una mujer al frente, al igual que en la de Desarrollo Económico. Sin embargo, los



militantes de Morena que no ganaron nada en las elecciones están peleando que los chapulines profesionales, que brincaron del PRD, PRI y PAN al oficialismo, se queden sin nada.

**F**rancisco García Cabeza de vaca reaparece en México. Según nos cuentan ya se encuentra en pláticas con diversos cuadros políticos de oposición, para tomar decisiones de su futuro. Nadie ha pensado sugerir siquiera, lo que parece que va a suceder, dejará a Acción Nacional y quizá sea de las cartas fuertes que acompañarán a la Marea Rosa, en la creación de un nuevo partido. Nos confían que las fotos filtradas con Guadalupe Acosta Naranjo y el propio Javier Lozano, no son más que una estrategia para decirle a todos, que no estaba muerto ni andaba de parranda, regresa para trabajar de la mano de la oposición organizada. La pregunta ahora es ¿con cuál oposición?

**C**on los planes de reelección que hay en la cúpula del PRI de la mano de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, nos cuentan que en tricolor en Hidalgo, ha casi desaparecido. Esto es reflejo de la militancia ante las decisiones de la hidalguense y ex candidata a la gubernatura Carolina Viggiano, puesto que la gente ya se siente desconectada de la dirigencia tricolor nacional. Nos cuentan que muchos han sido bien recibidos en Morena y que se esperan desbandadas de los últimos actores relevantes de la política hidalguense. Lo que llama la atención, es que los priistas que quedan en el país no dicen nada de las aspiraciones de Moreno Cárdenas.